
      

日々前進 

パワー全開！文化祭＆体育会！！ 
 中学校初めての文化祭・体育会が終わりました。みんなにとって、それぞれどんな一日になったでしょう

か。この学年の１番の持ち味は元気の良さだと思っていますが、そのパワーを充分に発揮でき、みんなの頑

張りがたくさん見えたことを何よりうれしく思っています。私が特によかったと思うこと２つは・・・ 

 １．歌も競技もとにかく楽しそうに取り組めていた！ 

   大きな歌声が気持ちよかった！そしてパフォーマンスは曲がかかると自然と踊り出す人、相手のク

ラスのダンスも踊れる人が続出でした！ 

２．（体育会）出場した友達が応援席に帰ってくると、温かい言葉と拍手で出迎えていた！ 

   「よかったよ！」「おめでとう！」「ナイス！」のかけ声にハイタッチ！そしてお互いを見ての満面の

笑顔！印象的でした！ 

そして、今回もみんなの頑張りをみんながたくさん見てくれていましたよ！ 

（体育会）K さん・・・長縄の時しっかり声を出してくれてめっちゃ助かりました！ 

  D さん・・・すごく足が速いことがわかった。 

  Y さん・・・パフォーマンス、センターでがんばってた。 

  F さん・・・女子400mR のアンカーとして、みんなのために全力で走って1 位をとっていてすごいです！！ 

   T さん・・・息を合わせるために１，２とか声を出してくれましたね！！ありがと！ 

      I さん・・・文化委員の放送もバッチリ！ 

      S さん・・・パフォーマンス踊ってる時の真剣な姿、かっこいいと思ったよ。 

   C さん・・・体育委員として、いろんな人を引っ張ってくれてありがとう。 

      M さん・・・衣装のこともよく頑張っていてすごすぎ� 

 （文化祭）I さん・・・まず姿勢からきれいでした。離れていても口が大きく開いていたし、声も聞こえてきました。 

      S さん・・・ソプラノでめっちゃ大声を出してくれてありがとう。 

      T さん・・・指揮がきれいで、歌ってる時もわかりやすかった。 

 大きな行事をやり終えたみなさんは自分では気づかないかもしれませんが確実に成長しています。この

成長を、これからのクラスや学校生活にぜひ生かしていきましょう！ 

保護者の皆様へ 

神戸防災学習が近づいて来ました。１日目の昼食は弁当持参にしていますので、準備の方をよろしくお願

いいたします。食べ終わった後の容器等は、荷物を減らすために全て処分しようと思いますので、容器、中

の仕切り、箸など、全て燃やせるものにしてください。 

また、帰りですが、高速道路のトンネル火災後の復旧がまだできていないため、途中一般道を通ります。

よって到着がお伝えしていた時間より遅くなります。公民館着は１７時４０分頃となりますので、お知りお

きください。当日、e こねっとにより改めて到着時間をお知らせいたします。 
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